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Granarolo dell’Emilia, 16 gennaio 2024  

Interpellanza  
(a risposta scritta e orale) 

Oggetto 
 
Puntualizzazione inerente l’intervento del Sindaco Ricci nel Consiglio Comunale del 
5/12/2023 relativamente ad una interrogazione del 25 luglio 2016, nella quale si 
chiedevano chiarimenti sulle telecamere per identificare i responsabili degli abbandoni di 
rifiuti. 
 
Premesso che 
 
Il Gruppo “Alternativa per Granarolo” ha sempre considerato la sicurezza e il controllo del 
territorio una priorità e un diritto dei cittadini, come dimostrano le numerose interrogazioni 
e interpellanze degli scorsi anni a partire dal 2014. 
 
A sostegno di questa tesi, sono anche l’interpellanza del 23 novembre 2015 con oggetto: 
Costituzione Commissione Consiliare sulla Sicurezza”, e la mozione del 24 febbraio 2016 
con oggetto : “Soluzioni per una sicurezza urbana integrata”, per monitorare il territorio, 
scoraggiare e individuare gli autori di atti di vandalismo, aggressioni e rapine. 
 

Considerato che 
L’interpellanza del 2016, letta dal Sindaco Ricci, relativa ai rifiuti, poneva la questione nei 
seguenti termini: 

1. l’effettiva utilità delle telecamere nei pressi dell’area rifiuti in relazione 
all’eventualità, piuttosto, di investire sulle telecamere per la video 
sorveglianza di sicurezza 

2. la sostenibilità della spesa in ottica rapporto costi/benefici 
3. l’osservanza di determinate regole in fatto di privacy e utilizzo dati sensibili 

quali i video in cui venivano ripresi i nostri concittadini 
 
 
 
 

• Al Sindaco Alessandro Ricci 
• Al Presidente del Consiglio Comunale 
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Aggiungendo che 
 
nel maggio 2017 Il Consigliere Minissale, Capogruppo del gruppo consiliare  “Alternativa 
per Granarolo” con una interrogazione poneva per le telecamere per la video 
sorveglianza le  medesime questioni che aveva posto nel 2016 per le telecamere 
posizionate al controllo dell’abbandono dei rifiuti, vale a dire, sull’utilità, il funzionamento e 
gli esiti ottenuti dalle registrazioni delle telecamere posizionate per il controllo del territorio. 
 
Ciò dimostra che 
 
“Alternativa per Granarolo” riteneva con l'interpellanza relativa alle telecamere posizionate 
nelle zone di conferimento rifiuti SOLO verificare, con spirito del tutto disinteressato, privo 
di polemica e piuttosto, costruttivo, l’opportunità di impegnare risorse in tal senso piuttosto 
che per altre esigenze. 
 
Si vuole quindi affermare che 
 

• il Sindaco ha letto la suddetta interpellanza sull’abbandono dei rifiuti e l’ha 
commentata con una interpretazione del tutto soggettiva e strumentale. 

• “Alternativa per Granarolo”, attraverso il capogruppo Minissale, in questi anni, ha 
sempre assunto su ogni questione una posizione frutto di valutazioni sul merito, 
senza pregiudizi e nell’interesse dell’intera collettività. 

 
 
Si chiede pertanto che 
 
il Sindaco Ricci rettifichi la sua valutazione dell'interrogazione stessa, perché ritengo che il 
suo intervento, durante il Consiglio Comunale del 5 dicembre 2023, in risposta ad 
un'interrogazione presentata da un altro gruppo di minoranza, durante il question time, sia 
stato inopportuno, in quanto fuori dal contesto e non attinente alla domanda posta, la 
quale faceva riferimento al bilancio di previsione.   
Vogliamo riconoscere la sua buona fede, involontariamente lesiva della nostra immagine e 
del nostro operato. 
 

 

Consigliere lista civica “Alternativa per Granarolo”  

Giuseppe Minissale_________________________ 


